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Vierzehn neue Modelle im Maßstab 1:500
bereichern die Collection von Herpa Wings.
Dioramen-Freunden liefern wir das Baumaterial
für ein Wohngebiet in Airport-Nähe. Mit Doppel-
haushälften, einem Tennisplatz und einem
Swimmingpool, alles exakt im Miniatur-Maß-
stab 1:500, läßt sich ein angenehmes Anrainer-
Ambiente gestalten.

Ten new 1/500 scale model are set to be added
to the Herpa Wings collection. Diorama lovers
will get the construction material for a residen-
tial area near the airport. With semi-detached
houses, a tennis court, and a swimming-pool,
all exactly in the miniature 1/500 scale, you can
create a cozy environment for those who live
nearby. 

514743 II AirTran Airways Boeing 737-700

Die 1997 durch die Fusion von AirTran und Valujet gegründete
Low-Cost-Airline ist heute eine der wenigen US-Airlines, die sich
äußerst wacker im harten Wettbewerb schlägt. Für nicht weniger
als 50 Exemplare der Serie 737-700 wurden jüngst Leasingver-
träge abgeschlossen. Die erste davon wurde 2004 mit der Regis-
tration N126AT und einer neuen Bemalung in Dienst gestellt.

Founded as a merger of AirTran and Valujet in 1997, the low-cost
airline is one of just a few US airlines that seem to be thriving in
spite of heavy competition. Recently, the airline signed leasing
contracts for no less than fifty Boeing 737-700s. The first of them
was introduced in 2004, carries the registration N126AT, and was
the first to carry the new livery.

514699 II Luxair Boeing 737-700

Als erste europäische Fluggesellschaft betreibt Luxair die Boeing
737-700 mit Winglets. Das neue Flaggschiff der Airline aus Luxem-
burg wird sowohl für die mediterranen Urlaubs-Destinationen aber
auch für den Linienverkehr genutzt. Insgesamt drei 737-700 fliegen
in den Luxair-Farben, als Modell erscheint die LX-LGR.

Luxair is the first European airline to operate the Boeing 737-700
with winglets. The new flagship plane of the airline from Luxembourg
is mostly operated toward destinations on the Mediterranean
Sea, but is also used for scheduled flights. Three 737-300s carry
the Luxair colors, of which LX-LGR will be released as a model. 

514729 II Western Airlines Douglas DC-4

Die 1926 als Western Air Express gegründete Fluglinie wurde 1987
das erste prominente Opfer der Deregulierungspolitik der US-Ad-
ministration. Ihrem Konkurs konnte sie seinerzeit nur durch Fusion
mit Delta Air Lines entgehen. Zahlreiche DC-4 fanden ab 1946 den
Weg in die Flotte und blieben dort etwa zehn Jahre im Dienst.

Founded in 1926 as Western Air Express, the airline became the
first prominent victim of the US administration's deregulation
policy. In 1987, it could only escape bankruptcy by merging with
Delta Air Lines. For many years, it had been a faithful Douglas
customer, which is why numerous DC-4s were added to the fleet
as of 1946, and remained in service for about ten years. 

1/500
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514613 II Aerocaribbean Ilyushin IL-18

Zur Freude vieler Flugzeug-Fans müssen kubanische Airlines aus finanziel-
len Gründen noch immer auf sowjetische „Oldtimer“ setzen. So auch die
1982 gegründete Aerocaribbean, die zwar drei moderne ATR-Turboprops
ihr eigen nennen darf, deren Flaggschiff aber die Ilyushin 18 ist. Die CU-
T1532 ist eine von insgesamt drei IL-18 aus der Flotte und wird vor allem
im Charterverkehr eingesetzt.

To the joy of many aircraft fans, Cuban airlines often have to rely on Soviet
"vintage planes" for financial reasons. That also goes for Aerocaribbean,
founded in 1982. Although it can boast three modern ATR turboprops of its
own, its Ilyushin IL-18s remain the flagships. CU-T1532 is one of Aero-
caribbean's three IL-18s, and is mostly used to operate charter flights. 

514750 II Aeroflot Ilyushin IL-62

Mit insgesamt 116 Exemplaren der Serien IL-62 und IL-62M baute Aeroflot
ab 1967 ein bemerkenswertes Langstreckennetz auf. Das Original mit der
Registration CCCP-86671 war eines der ersten davon und flog am 15. Juli
1968 als erstes Flugzeug der Aeroflot auf der Prestige-Route Moskau – New
York.

With a total of 116 IL-62 and IL-62M jets, Aeroflot built up a remarkable
longhaul network as of 1967. The original CCCP-86671 was one of the first
of them, and was used to launch Aeroflot's prestigious Moscow-New York
route on July 15, 1968. 

514804 II Air Luxor A330-300 

Die erst 1988 gegründete portugiesische Chartergesellschaft ist außeror-
dentlich schnell gewachsen. Neben zwei A330-300 zählen sieben A320
und zwei Lockheed TriStar -500 zur Flotte. Das Original zu diesem Modell
mit der Kennung CS-TMT fliegt seit Dezember 2002 unter den Farben der
Air Luxor.

Founded only in 1988, the Portuguese charter company has grown at
extraordinary speed. Along with two A330-300s, the fleet comprises seven
A320s, plus two Lockheed TriStar -500s. The original of our model, regis-
tration CS-TMT, has been carrying the Air Luxor livery since December
2002. 

514613 II Aerocaribbean Ilyushin IL-18

514750 II Aeroflot Ilyushin IL-62

514804 II Air Luxor A330-300
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508865 II Air Macau Airbus A321 „East Asian Games 2005“

Vom 29. Oktober bis 6. November dieses Jahres finden die vierten East Asian
Games in der südchinesischen Stadt Macau statt. Ein Airbus A321 der Air
Macau mit der Registration B-MAJ wirbt mit einer außergewöhnlichen
Sonderbemalung für diese Veranstaltung. 

From October 29 through November 6, 2005, the fourth East Asian Games will
take place in the South Chinese city of Macau. An A321 of Air Macau, regis-
tration B-MAJ, promotes the event with an extraordinary special livery. 

514811 II Cebu Pacific Boeing 757-200 „City of Manila“

1995 begann die philippinische Cebu Pacific als No-Frills Airline ihren
Flugbetrieb und brachte die bis dahin üblichen Flugtarife gehörig ins Wanken.
2001 kaufe sie von British Airways drei Boeing 757-236, von denen die erste
mit der Kennung RP-C2714 – das Original zu diesem Modell – mit stilistischen
Darstellungen der Hauptstadt Manila besonders farbenfroh gestaltet ist.

Cebu Pacific of the Philippines started its operations as a no-frills carrier in
1995, causing quite a stir in the market. In 2001, it purchased three Boeing
757-236s from British Airways, of which the first was registered C2714. The
original of our model, it sports colorful stylized sights from the country's capital
of Manila. 

514781 II CSA Czech Airlines Airbus A310-300

CSA war eine der ersten Fluggesellschaften der ehemals sozialistischen
Staaten, die ihre Flotte nach der politischen Wende konsequent auf westliche
Flugzeugtypen umstellte. Bereits im Februar 1991 übernahm der A310-300ET
mit der Registration OK-WAA und dem Taufnamen "Praha" die Nachfolge der
IL-62. Sie wird auf den Langstrecken nach Nordamerika sowie Mittel- und
Ostasien eingesetzt.

CSA was one of the first airlines from the formerly socialist countries that
dared to replace its Soviet-made planes with Western types. As early as
February 1991, the Airbus A310-300ET with the registration OK-WAA, named
"Praha", succeeded the company's IL-62. It is operated on longhaul routes to
North America, as well as to Central and Eastern Asia. 

514811 II Cebu Pacific Boeing 757-200 „City of Manila“

514781 II CSA Czech Airlines Airbus A310-300

508865 II Air Macau Airbus A321 „East Asian Games 2005“
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508063 II CSA Czech Airlines ATR-72

Auf stark nachgefragten, aber kurzen Strecken, wie zum Beispiel Prag-
Berlin, setzt CSA heute die ATR-72 ein – einen Turboprop, dessen
Wirtschaftlichkeit selbst modernste Jets nicht erreichen. Das Original zu
diesem Modell ist die OK-XFA, das erste der vier 1992 eingeführten
Exemplare mit dem Taufnamen der böhmischen Stadt „Cesky Krumlov“. 

On high-demand shorthaul routes such as Prague-Berlin, CSA operates
ATR-72 turboprops, which are more economical than any modern jet. The
original of our model is OK-XFA, the first of four of its type introduced in
1992, named after the city of Cesky Krumlov. 

514682 II Luxair Lockheed L-1649A "Starliner"

In den fünfziger Jahren charterte die Luxair-Tochter Luxavia zwei Starliner
der südafrikanischen Trek Airways. Diese konnte wegen des Überflugver-
bots, das zahlreiche afrikanischen Länder aufgrund der Apartheid in Süd-
afrika gegen alle Fluggesellschaften des Landes verhängten, die Strecke
Johannesburg – Luxemburg nicht selbst bedienen. Das Modell mit der
Registration LX-LGY erscheint in limitierter Auflage.

In the 1950s, Luxair subsidiary Luxavia chartered two Starliners of South
Africa's Trek Airways. Because South African airlines were not allowed to
fly over numerous African countries because of the boycott of the Apart-
heid regime, the South Africans could not operate the route Johannesburg-
Luxembourg themselves. The model of LX-LGY comes as a limited edition. 

514774 II Northwest Airlines McDonnell Douglas DC-10-30

Noch immer hat Northwest Airlines letzte Exemplare des klassischen Trijets
DC-10 in Betrieb. Das Original zu diesem Modell, die N239NW, ist eine 
-30ER, die 1987 ursprünglich von Thai Airways in Dienst gestellt und 1998
von Northwest übernommen wurde. Auch wenn ihre Zeit durch neu bestellte
A330 bereits gezählt ist, erhielt auch sie noch das neue Outfit der Airline.

Northwest Airlines still operates the last few of its classic DC-10 trijets. The
original to our model, N239NW, is a -30ER that was initially launched by
Thai Airways in 1987, and taken over by Northwest in 1988. Even though
its days are numbered, as the new A330s have already been ordered, the
plane still received the airline's new outfit. 
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514767 II US Coast Guard Lockheed HC-130 "Hercules"

Zur Kontrolle der Küstenregion der USA setzt die Coast Guard die flexiblen
viermotorigen „Hercules“ ein. Seit 1954 werden die „Herc“ produziert und hal-
ten damit den Weltrekord. Das Original zum Modell ist eine HC-130 mit der
Registration 1790 – dem Gründungsjahr der US Coast Guard. Entgegen dem
hier gezeigten Muster wird das Modell noch mit zusätzlichen Tanks unter den
Tragflächen ausgerüstet.

In controlling its national waters, the US Coast Guard operates several of the
flexible four-engine "Hercules". The type has been manufactured since 1954,
which is a world record. Our model's original is the HC-130 with the registra-
tion 1790 – the year in which the US Coast Guard was founded. Contrary to
the sample depicted, the model will receive additional fuel tanks under the
wings. 

514606 II Wizz Air Airbus A320

Die 2004 gegründete ungarische Wizz Air gehört zu den jüngsten Teilnehmern
am boomenden Markt europäischer „Low Cost Carrier“. Neben Budapest hat
Wizz auch das polnische Kattowitz entdeckt, von wo aus die Airline mit ins-
gesamt sechs A320 populäre westeuropäische Ziele anfliegt. Das Modell trägt
die Registration HA-LPA.

The Hungarian Wizz Air, founded in 2004, has been the latest to join the booming
market of low-cost carriers in Europe. Along with Budapest, Katowice in Po-
land is its second hub, from where the airline flies to popular destinations in
Western Europe with its six A320s. Our model carries the registration HA-LPA. 514606 II Wizz Air Airbus A320

514767 II US Coast Guard Lockheed HC-130 "Hercules"
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520386 II Doppelhäuser / Semi-detached houses

Jetzt wächst Ihr Flughafen-Diorama über sich selbst hinaus. Herpa liefert
das erste Zubehör für die Anrainer eines Flughafens. Das Set enthält vier
Doppelhaushälften im Maßstab 1:500, mit denen Sie den Bau einer kom-
pletten Wohn-Siedlung starten können.

Let your airport diorama grow beyond the limits of the airport. Herpa offers
the first accessories for airport locals. The set contains four semi-detached
houses in the 1/500 scale, and you can start building your own adjoining
suburb. 

520379 II Set Swimmingpool und Tennisplatz / Set swimming pool and
tennis court

Man lebt nicht schlecht in Airport-Nähe. Mit Swimmingpool und Tennis-
platz geben Sie Ihrer Wohn-Siedlung im Miniaturformat ein nobles Am-
biente. Solche Details machen das Diorama groß. Jedes Set enthält jeweils
zwei Tennisplätze und zwei Swimmingpools.

Life near the airport is great! The swimming pool and the tennis court add
a rather posh touch to your residential area. It is details like these that make
your diorama something very special. Each set contains two tennis courts
and two swimming pools.

520386 II Doppelhäuser / Semi-detached houses 520379 II Set: Swimmingpool und Tennisplatz (Inhalt: 2 Swimmingpools und 2 Tennisplätze)

Set: swimming pool and tennis court (contains: 2 swimming pools and 2 tennis courts)
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Der A321 ist jetzt erstmals auch im Maßstab
1:400 zu haben. 15 Flugzeuge dieses Typs hat
Iberia in der Flotte. Ebenfalls in diesem
Maßstab neu im Programm: der arabische
Shooting-Star Etihad Airways, der Erfolgs-
flieger im Niedrigpreis-Segment Germanwings
und das neue Outfit des Klassikers United
Airlines.

The A321 has now been released in the 1/400
scale as well. Iberia operates fifteen jets of this
type. Other new additions in this scale: the
Arab shooting star Etihad Airways, the German
low-cost success story Germanwings, and a
model sporting the new United Airlines livery. 

1/400
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561174 II Etihad Airways Airbus A330-200

„The Airline of the United Arab Emirates“ nennt sich der „Shooting Star“ der Luftfahrtbranche in der eigenen Werbung.
Noch operiert die erst 2003 gegründete Airline eine kleine, aber hochmoderne geleaste Flotte von zwei A330 und einer
A340. Das soll erklärtermaßen aber nicht so bleiben. Über 20 Großraumjets, darunter vier A380 und fünf Boeing 777-300
ER werden wohl noch in diesem Jahrzehnt zur Flotte kommen.

"The Airline of the United Arab Emirates" – that is what this young high-flier calls itself in its ads. At the moment, the air-
line founded in 2003 still operates a small, but very modern leased fleet, consisting of two A330s and one A340. But that
is certainly only the beginning. The plans for this decade notch up more than twenty widebody jets, among them four A380
and five Boeing 777-300ER planes.

561143 II Germanwings Airbus A319 €

Als Tochtergesellschaft der Eurowings ist Germanwings gewissermaßen eine Enkelin der Lufthansa. Mit preiswerten Flug-
tickets stellt sich die 1996 in Köln gegründete Airline dem zunehmenden Wettbewerb der Billig-Airlines von und nach
Deutschland. Neben einigen von Lufthansa gemieteten Flugzeugen operiert Germanwings auch solche eigener
Spezifikation. So auch das Original zu diesem Modell der A319-100 mit der Registration D-AKNJ.

As a subsidiary of Eurowings, Germanwings is, in a way, a sub-subsidiary of Lufthansa. With its cheap tickets, the airline
– founded in Cologne in 1996 – has started another round of low-cost flying competition to and from Germany. Along with
several aircraft leased from Lufthansa, Germanwings also operates its own custom-made jets. One of them is the original
of our model, the A319-100 with the registration D-AKNJ. 
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561181 II Iberia Airbus A321

Mit dem Taufnamen des spanischen Ferienorts Benidorm wurde im Juni
1999 der erste von heute 15 Airbus A321 mit der Registration EC-HUH in
Dienst gestellt. Der Airbus löste die letzten Boeing 727-200 ab und wird
heute auch auf der wichtigen „Luftbrücke“ zwischen Madrid und Barcelona
eingesetzt.

Named after the Spanish holidaymaker resort of Benidorm, Iberia's first
Airbus 321 of currently fifteen was introduced in 1999. It carries the regis-
tration EC-HUH. This type replaced the last Boeing 727-200s, and is now
also used on the " Air Bridge" between Madrid and Barcelona. 

561198 II United Air Lines Boeing 737-300

Frische Farben leistet sich das größte Mitglied des Airline-Verbundes „Star
Alliance“. Auch ältere Flugzeuge, wie zum Beispiel das inzwischen immer-
hin 15 Jahre alte Original zu diesem Modell – eine Boeing 737-322 mit der
Registration N388UA – glänzen in dem neuen Outfit. Über 100 Exemplare
der 737-300 hat United zwischen 1986 und 1990 in Dienst gestellt.

The biggest member of the Star Alliance has treated itself to a new livery.
Even older airplanes, such as the original of this model, the Boeing 737-
322 with the registration N388UA, with fifteen years of service, now sport
the new livery. Between 1986 and 1990, United added more than a hun-
dred Boeing 737-300s to its fleet. 
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In gleich zwei Maßstäben kommt der bunte
„Manila-Flieger“ der philippinischen Cebu
Pacific ins Programm. Außerdem machen mit
der Super Constellation und der Convair 440
zwei Formneuheiten den Maßstab 1:200 stark.
Zwei Klassiker, die in diesem Maßstab mit
Ganzmetallrumpf, gummierten Reifen und dreh-
baren Propellern besonders hochwertig gestal-
tet sind.

The lovely, colorful "Manila jet" of the
Philippine airline Cebu Pacific is released in
two scales at once. Moreover, two new types
are added to the 1/200-scale collection: the
Super Constellation and the Convair 440. Two
real classics, and with their all-metal fuselage,
rubber tires, and turnable propellers, they have
been lavishly executed. 

1/200
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551113 II Swissair Convair 440 „Metropolitan“ €

Erstmals im Maßstab 1:200 präsentiert Herpa das Modell der Convair 440. Swissair stellte von diesem auch „Metropolitan“
genannten Flugzeug 1956/57 elf Exemplare in Dienst. Das Modell, eine Nachbildung der HB-IMK „Neuchâtel“, begeistert
durch zahlreiche liebevolle Detail: Der Rumpf ist komplett aus Metall gefertigt, die Bereifung des Fahrwerks ist originalge-
treu aus Gummi und die Propeller sind beweglich. (Metallmodell)

For the first time in the 1/200 scale, Herpa presents a Convair 440 model. In 1956/57, Swissair purchased eleven aircraft
of this type, also called Metropolitan. The model, a small-scale copy of HB-IMK, named "Neuchâtel", sports numerous
great details: the fuselage is made of metal, the tires are made of rubber, and the propellers can turn. (Made of metal)

551137 II Capitol Airways Lockheed L-1049G „Super Constellation“

Lange gehörte die 1946 in Smyrna / Tennessee gegründete Airline zu den bedeutendsten Chartergesellschaften der USA,
bis sie 1984 im Zuge der Deregulationspolitik die Segel streichen musste. Das Original zu diesem Modell mit der
Registration N9720C flog in den sechziger Jahren im Auftrag der US Air Force auch nach Berlin-Tempelhof. (Metallmodell)

For decades, the airline founded in 1946 in Smyrna, Tennessee had been one of the largest charter airlines of the USA, but
as a consequence of the deregulation policy, it was closed down in 1984. The original of our model, registration N9720C,
even flew as far as to Berlin Tempelhof in the 1960s, chartered by the US Air force. (Made of metal)
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551168 II Cebu Pacific Boeing 757-200 „City of Manila“

Die Boeing 757-200 der philippinischen Cebu Pacific mit der Kennung RP-
C2714, gibt es auch im Maßstab 1:200. Drei Flugzeuge dieses Typs hat die
Low-Cost-Airline in ihrer Flotte, aber nur eine hat dieses außergewöhnliche
Outfit. Im Maßstab 1:200 ist das Modell auf 1.000 Exemplare limitiert.

The Boeing 757-200 of Philippine's Cebu Pacific, registration RP-C2714, is
also released in the 1/200 scale. The low-cost airline operates three jets of
this type, but only this one carries the extraordinary outfit. The edition of
the 1/200-scale model has been limited to 1,000. 
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551168 II Cebu Pacific Boeing 757-200 „City of Manila“
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550598 II Germanwings Airbus A319

Mit preiswerten Tickets stellt sich Germanwings dem hart umkämpften deut-
schen Markt der Low-Cost-Airlines. Derzeit fliegt sie ab Köln und Stuttgart zu
europäischen Zielen, weitere Hubs in Berlin und Hamburg sind geplant. Das
Original zu diesem Modell ist der A319-100 mit der Registration D-AKNG, der
1997 noch von Eurowings in Dienst gestellt wurde.

With its cheap tickets, Germanwings is one of the big players in Germany's
low-cost flying business. It currently offers flights from Cologne and Stuttgart
to destinations around Europe, additional hubs being planned for Hamburg
and Berlin. The original of our model is the A319-100 with the registration 
D-AKNG, which was still launched by Eurowings in 1997. 

551175 II Zurüstsatz für Fahrwerk Boeing 747 / Boeing 747 landing gear 
retrofit set

„Tunen“ Sie Ihren Jumbo. Für die Boeing 747 bietet Herpa jetzt ein hochwer-
tiges Fahrwerk an, mit denen Sie Ihre 1/200-Modelle umrüsten können. Das
Fahrwerk des Nachrüstsatzes enthält Details wie gummierte Reifen mit Profil
oder zweiteilige eingesetzte Felgen, die Ihr Modell deutlich aufwerten. Eine
Anleitung liegt bei.

Come and tune your jumbo! For the Boeing 747, Herpa now offers high-qua-
lity landing gear, intended to be changed against the regular one. The tuning
set's landing gear features details such as profiled rubber tires with two-piece
rims, which are sure to give your model that look exclusive. Instruction inclu-
ded. 

550598 II Germanwings Airbus A319

551175 II Zurüstsatz für Fahrwerk Boeing 747
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A useful supplement to the Herpa Wings Collection 2005: this search aid helps you find airlines easier!
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Air Tahiti Nui 60
Austrian Airlines  60
BWIA 63
Continental Airlines 62
Delta Air Lines 59, 62, 63
Delta Shuttle 61
dba 60
DHL 62
Ecuatoriana Jet Cargo 60
Egypt Air 62
German Cargo 60
Germania 61
Iberia 60
KLM 61, 62
Lauda Air 63
LTU 63
Lufthansa 59, 60, 62
Luftwaffe 59, 60
Northwest Airlines 59, 62
Northwest Cargo 61
Premiair 60
Qatar Airways 59
SN Brussels 60
Southwest Airlines 61
Swissair 59
United Air Lines   62, 63
United States Air Force 61

LTU International Airways 66, 67
Lufthansa 67, 68, 69, 71, 72, 74
Northwest Airlines 72
Pan Am 77
Qantas 70, 72
Southwest Airlines 69
TAP – Air Portugal 67, 69
Thai Airways 77
United Airlines 72,77
United States Air Force 71, 74
US Airways 70
Vueling Airlines 66

Ergänzend zu Ihrer Herpa Wings Collection 2005: Die nach Fluggesellschaften sortierte Suchhilfe!
A useful supplement to the Herpa Wings Collection 2005: this search aid helps you find airlines easier!
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NEUE WINGS-MODELLE       NEW WINGS MODELS

1/500
AUSLAUFMODELLE
DISCONTINUED MODELS

506564 II Varig Boeing 777-200 510455 II Swiss International Air Lines BAe 146-300 513272 II Swissair Boeing 747-200 

512664 II Southwest Airlines Boeing 737-300 "Triple Crown One" 504423 II Delta Air Lines Boeing 767-200 "The Spirit of Delta"506052 II Saudi Arabian McDonnell Douglas MD-90 

510424 II Continental Airlines Boeing 757-300 508605 II Airbus House Colours A321501637 II Airbus House Colours A320

560429 II Continental Airlines Boeing 777-200 560603 II Air Berlin Boeing 737-800 with winglets 560900 II Air New Zealand Boeing 767-300 "Lord of the Rings"
Aragorn



JA, ICH WILL! MY ANSWER.

Ja, ich will ein kostenloses Probeheft. Yes, send me a free 
sample copy of DER MASS:STAB  WingsWorld

Bitte schicken Sie mir nähere Infos über das günstige Abo. 
I would like to subscribe at a favorable price. Please send me
further information DER MASS:STAB  WingsWorld

Ich interessiere mich für die zahlreichen Vorteile einer
Mitgliedschaft. Bitte schicken Sie mir weitere Informationen. 
I am interested in the numerous services of a membership.
Please send me in-depth information about the

Herpa Cars Club Herpa Wings Club

Bitte Coupon ausschneiden und an Herpa Miniaturmodelle
senden. Wir freuen uns auch über Ihr Fax +49(0)9824.951-100
oder Ihre E-Mail: wings@herpa.de

Please attach this coupon and send it to Herpa Miniature 
Models. You can also fax it to +49(0)9824.951-100 or send an 
e-mail to wings@herpa.de

Name/Vorname. Name/First Name.

Straße/Hausnummer. Number Street.

PLZ/Ort/Land. Town, Zip/Postal Code/Country.

Limitierte Auflage Formneuheit Historischer Flugzeugtyp oder historische Bemalung
Limited edition New type Historic aircraft type or historic livery

Bei allen Modellabbildungen handelt es sich um Vorserienmuster. Änderungen vorbehalten.
All photos in this brochure have been taken from pre-production samples.
Texte. Texts Copyright Thomas Borgmann.

Herpa Miniaturmodelle GmbH . Postfach 40 . 90597 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de            Ihr Herpa Fachhändler. Your Herpa dealer.
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WingsWorld / DER MASS:STAB

Die Magazine für Sammler, Bastler und Freaks. Alle zwei 
Monate neu! Im Handel oder bequem als Abo. Jetzt Gratisheft 
bestellen!

Two bimonthly magazines for collectors, hobbyists and 
enthusiasts. Now available in the shops as well – or get your 
convenient subscription. Order your free sample copy!

Herpa Wings Club / Herpa Cars Club

Freuen Sie sich auf aktuelle Infos, Herpa-Neuigkeiten, Ihr 
Sammler-Magazin frei Haus (WingsWorld / DER MASS:STAB) 
und viele Club-Vorteile, z.B. limitierte Sondermodelle, reserviert 
nur für Mitglieder.

Get the latest Herpa news and your collectors magazine 
(WingsWorld/ DER MASS:STAB) straight to your door step. 
And many more interesting things, e.g. limited edition models 
reserved exclusively for members. 

www.herpa.de

Besuchen Sie unsere Modellwelt im Internet:
- Ausführliche Infos zu Sammelthemen    
- Ihre persönliche Sammlung online erstellen    
- Laufend aktuelle News und Tipps

Visit our world of models in the internet:
- Get info on your collector´s focus    
- Create your own online list of models    
- Read the latest news and tips




